

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。



卯年に入り、3学期がスタートしました。干支のうさぎにちなみ、目標に向かって、力強く跳び上がっていきけるような1年にしたいものです。

さて、長めの冬休みが終わりました。その間、大きなけがや事故等の報告がありませんでした。みんなが無事であることが1番の喜びです。

3学期の日数を調べてみました。3月24日の修了式まで74日間。授業日数は51日です。6年生は3月17日の卒業式まで70日で、授業日数は48日です。経験上、わかってはいるものの数字にするとなおさら短く感じます。これまで以上に毎日の日々を大切に過ごしてほしいと願っています。特に6年生は卒業式を控え、竹松小学校を旅立つカウントダウンが始まります。学校全体のお手本として、最後までよき最上級生でいてほしいし、5年生はその姿を目に焼き付け、学校を背負う意識を高めてくれることを期待しています。1年生から4年生は学年が上がることを忘れずに、今、身に付けないといけなことに力を向けてほしいと思います。

コロナの猛威が続きますが、学校の取組はできる限り止めない方向でいます。3学期も保護者の皆様のご協力をいただくことが多々あると思いますが、職員一同、なお一層の努力を続けますので、よろしくお願いいたします。

生活リズムを取り戻しましょう

今回は17日間の冬休みでした。年末年始は夜更かしをする機会が多く、例年、生活リズムを崩して登校してくる子どもがいます。如実に体調面や学習に向かう姿勢などに表れてきます。まずは、「早寝・早起き・朝ごはん」を今週は特に気を付けて生活してほしいと思います。

テトルの運用スタート

2学期の終業式の日にてトルのテスト運用を行いました。内容は出欠連絡をトルで行うというものです。30件ほどの連絡があり、その分、電話連絡が減りました。今はコロナ関連の欠席が多いので、学校としては少しでも混乱が減り、助かる場所でもあります。

今後は本格的に運用を行いますが、課題も残ります。欠席は様々な理由があります。その日のうちに保護者の方と共有すべき内容もあり、電話の方が良いこともあります。気になることや相談したいことなどは電話でお知らせください。また、学校から確認等の連絡がある場合もあります。

便利なものではあるので、利点を生かしながら運用していきたいと思います。

3学期の主な行事

- 1月10日(火) 第3学期始業式
- 16日(月) 6年中学校体操服採寸
(2回目 20日)
- 28日(土) 市PTA連合会研修会
- 2月 1日(水) 学校支援会議
- 9日(木) 郡中入学説明会
- 14日(火) 竹松小入学説明会
- 15日(水) 授業参観・懇談会(6年)
- 17日(金) 授業参観・懇談会(5年)
- 20日(月) 授業参観・懇談会(2年)
- 21日(火) 授業参観・懇談会(3年)
- 22日(水) 授業参観・懇談会(4年)
- 24日(金) 授業参観・懇談会(1年)
- 27日(月) 授業参観・懇談会(なかたん)
- 28日(火) お別れ集会
放課後こども教室修了式
- 3月15日(水) 郡中学校卒業証書授与式
- 17日(金) 竹松小学校卒業証書授与式
- 24日(金) 修了式・離任式